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Según el PP, la Junta ha denegado al Conservatorio de Priego el inicio de los estudios 
de grado medio para el próximo curso

Para los populares, los argumentos que ofrece la administración autonómica son "absurdos e 
incongruentes"
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El 
inicio de los estudios profesionales de grado medio en 
el conservatorio de música de Priego tendrá que 
esperar, toda vez que según ha anunciado el PP, la 
Junta de Andalucía se ha negado a que éstos comiencen 
a impartirse en el próximo curso.

Así lo han anunciado esta misma tarde en rueda de 
prensa la parlamentaria andaluza por esta formación, 
Rafaela Obrero, y el presidente del Área de Cultura del 
Consistorio prieguense y edil del PP, Miguel Forcada, 
que en compañía de la secretaria general del PP de 
Priego, Cristina Casanueva, han analizado en 

profundidad la respuesta ofrecida sobre el particular por el gobierno andaluz.
Una respuesta que, como apuntaba Forcada, “incluye una serie de incongruencias y situaciones absurdas”, 
indicando que de las 174 plazas asignadas por la Junta al conservatorio prieguense, “se han cubierto 169”, 
argumentando que el complejo sistema de preinscripción, el sistema Séneca, en el que se da absoluta 
prioridad a los alumnos de 8 años, “da lugar a que muchos alumnos interesados en iniciar su formación 
musical, desistan”.
En alusión a la respuesta de la Junta, Forcada no entendía como la  administración autonómica establece un 
mínimo de 180 alumnos para que en un conservatorio puedan iniciarse los estudios de grado medio, “cuando 
en el de Priego sólo se pueden ofertar 174 plazas”, de ahí que para el edil popular, “el sistema es totalmente 
absurdo, dejando fuera a niños con actitudes magníficas para estudiar música, impidiendo que el 
conservatorio de Priego atienda todas las solicitudes que tiene”.
De ahí que Forcada hiciera referencia a la moción que, sobre el particular, se presentó y aprobó en el último 
Pleno de la Corporación, donde, entre otros puntos, se solicitaba a la Junta la modificación de la normativa 
existente sobre la matriculación en los conservatorios, “primando el criterio de la prueba de actitud y no la 
edad”, así como los plazos de matriculación, que coincide con el de las escuelas de música, reiterando que 
con la actual normativa, “la Junta es la que está impidiendo claramente que el conservatorio elemental de 
música de Priego, cumpla las condiciones que ella misma requiere para su conversión en conservatorio 
profesional”.
Por su parte, Rafaela Obrero recordaba la Proposición No de Ley que, en la Comisión de Educación del 
Parlamento andaluz, se aprobó el pasado año relacionada con la implantación de los estudios profesionales 
en el conservatorio prieguense, así como la enmienda del PSOE aceptada por IU, “que dejaba la puerta 
abierta, a una planificación futura y no ponía fecha para el inicio del grado medio”.
Pero como añadía Obrero, no fue éste el único “movimiento en falso” de IU sobre el particular, ya que en 



diciembre pasado, la parlamentaria andaluza por IU Alba Doblas, “se comprometió a incluir en los 
presupuestos de la Junta para 2014 una partida para el inicio de los estudios profesionales en el conservatorio 
de Priego”, algo que como afirmaba Rafaela Obrero, “no se ha cumplido, existiendo una discrepancia entre 
lo que IU dice cuando viene a Priego y lo que luego aprueba con su socio en la Junta”.
Ante esta “discrepancia”, la parlamentaria del PP hizo alusión a la última pregunta formulada al propio 
Consejero sobre el particular, catalogando la respuesta como una “una excusa y una incongruencia”, 
haciendo referencia en este sentido Obrero a la necesidad que apunta la Junta de el conservatorio cuente con 
180 alumnos, “cuando en la actualidad el límite, impuesto por la propia administración autonómica, está en 
las 174 matriculaciones”.
Una situación que como sentenciaba Obrero, "deja al descubierto las vergüenzas políticas del desgobierno de 
la Junta, que no defiende los intereses de los prieguenses”, concluyendo que frente a esta actitud, el Partido 
Popular seguirá trabajando para que el conservatorio de nuestra localidad, cuente a la mayor brevedad 
posible con los estudios de grado medio.


